

sie sogleich nach Hause tragen und zu Bett legen. Auch wurde der Doktor geholt und sie mußte Arznei einnehmen. Dennoch wurde sie sehr krank und erhielt nie in ihrem Leben die schönen, roten Wäckchen wieder, die sie früher gehabt hatte. — Wäre es nicht besser gewesen, sie hätte Geduld gehabt?

78. Die Kegelbahn.

August und Hermann waren die besten Freunde. Vom frühen Morgen an bis zum späten Abend blieben sie bei einander und spielten zusammen, und noch nie hatten sie sich gezanft. Eines Tages aber schoben sie Kegel auf einer kleinen Kegelbahn, die Hermanns Vater zu ihrem Vergnügen auf dem Hofe angelegt hatte. August hatte heute Glück und warf fast jedesmal alle neun Kegel um, Hermann dagegen konnte nichts treffen. Im Anfange spaßten die beiden Knaben darüber, bald aber wurde Hermann verdrießlich und mürrisch, und am Ende sagte er gar zu August, er wäre ein Betrüger. August lachte über den Vorwurf, denn er war ein gutmütiger Junge und nahm so leicht nichts übel. Hermann dachte aber, sein kleiner Freund wolle ihn auslachen, hob in der Wut einen Stein von der Erde auf und warf ihn, so heftig er